

Presidente de Brasil: Lula será operado de nuevo para evitar otra hemorragia intracraneal

El procedimiento, dijeron los médicos, es de “bajo riesgo”.

EFE

El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, será sometido hoy a una intervención “de bajo riesgo” dentro del “tratamiento programado” tras sufrir una hemorragia intracraneal por la que ya fue operado.

El mandatario de 79 años se someterá a una “embolización de la arteria meníngea media”, un procedimiento poco invasivo que se utiliza para minimizar el riesgo de posibles sangramientos en el interior de la cabeza, según detalló el Hospital Sirio-Libanés de São Paulo en un parte.

El doctor Roberto Kalil, que atiende a Lula, explicó que durará una hora y se hará “con anestesia”.

“No hay ningún cambio en el estado de salud del Presidente. La evolución es muy buena”, subrayó para añadir después que este nuevo procedimiento no supondrá retrasos en la recuperación del Jefe de Estado, en el poder desde enero de 2023.

Una fuente médica consultada por EFE afirmó que esta intervención es “una cirugía menos invasiva” y “más segura” que la primera, cuando se le realizó una trepanación para drenar el hematoma.

El último boletín del centro



EL HOSPITAL dijo que Lula evoluciona “sin incidentes”.

médico señaló que Lula continúa bajo cuidados intensivos y que se encuentra “bien”. Durante el día “realizó fisioterapia, caminó y recibió visitas de familiares”.

Horas antes, el hospital indicó que Lula mantenía una evolución “sin incidentes”.

El gobernante brasileño estaba “lúcido, orientado y conversando”, y “pasó la noche bien”, según el primer boletín de este miércoles, que también informaba que seguía con el drenaje mientras aguardaba “nuevos exámenes de rutina”.

La situación de salud de Lula se debe a una caída doméstica que sufrió en octubre.